

Jelang Pilkada 2024 Kapolres Ngawi Silaturahmi ke Tokoh Agama Bangun Sinergitas Untuk Kamtibmas

Achmad Sarjono - [NGAWI.SPORC.ID](https://www.ngawi.sporc.id)

Aug 2, 2024 - 14:32



NGAWI – Pada bulan pertama bertugas di Polres Ngawi Polda Jatim sebagai Kapolres Ngawi, AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto, S.H., S.I.K., M.H., sambangi para tokoh agama (Toga).

Kali ini kunjungan silaturahmi dilakukan ke para Tokoh Lintas Agama yang tergabung dalam FKUB (Forum Kerukunan Umat Beragama) di kediaman Ketua FKUB Drs. KH. Sugijanto, M.Si., M.A., di Dusun Plampohan, Desa/Kecamatan Geneng.

Selain memperkenalkan diri sebagai Kapolres Ngawi yang baru, AKBP Dwi Sumrahadi juga mengucapkan terima kasih atas sinergitas dari segala lini yang sudah berjalan baik selama ini sehingga tercipta Ngawi yang kondusif.

AKBP Dwi Sumrahadi juga berharap, menjelang Pilkada serentak 2024 ini agar para tokoh agama turut serta menjaga keamanan dan ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) di Kabupaten Ngawi.

"Kami juga membahas dengan para tokoh dan ulama di Ngawi, agar menjelang Pilkada turut serta menciptakan suasana yang kondusif," kata AKBP Dwi Sumrahadi.

Mantan Kapolres Situbondo itu juga mengajak para tokoh agama untuk mengantisipasi maraknya ujaran kebencian dan hoaks saat Pilkada serentak 2024.

Menurut AKBP Dwi Sumrahadi, perkara yang sering berpotensi menimbulkan perpecahan di antara masyarakat adalah ujaran kebencian dan hoaks.

"Ujaran kebencian dan Hoak ini sering membuat situasi menjadi tidak kondusif, terutama menjelang Pilkada serentak 2024," lanjut AKBP Dwi Sumrahadi

Kapolres Ngawi juga menambahkan, pentingnya menjaga tali silaturahmi dengan ulama dan pemimpin agama untuk mewujudkan Kamtibmas yang kondusif.

Menurut AKBP Dwi Sumrahadi, Ulama dan tokoh agama memiliki peran penting dalam mencegah provokasi dan menyebarkan pesan damai sehingga cooling system tercipta.

"Terlebih memasuki tahun politik, peran ulama dan tokoh masyarakat sangat penting dan sangat berpengaruh pada terciptanya cooling system,"kata AKBP Dwi Sumrahadi.

Masih kata AKBP Dwi Sumrahadi, Polres Ngawi tetap konsisten dan berkomitmen hadir di Tengah Masyarakat dalam situasi dan kondisi apapun demi memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan kepada Masyarakat.

"Ini memang tugas pokok kami sebagai anggota Polri demi mewujudkan kondusifitas, keamanan dan kenyamanan masyarakat,"pungkas AKBP Dwi Sumrahadi.

Hadir dalam silaturahmi tersebut adalah Pendeta Risten Girsang, M.Pd.K., (wakil Ketua FKUB/Kristen Protestan), KH. Ahmad Ikhwan, Pengasuh Ponpes Mambaul Ikhsan (PC.NU), Drs. Sunarno (Ustad LDII) dan H. mahfudzi, M.Ag (Pengurus PD Muhammadiyah).

Hadir pula dari tokoh agama Katolik, Ignatius Sunarman (Gereja Katolik Santo Yosep), dan pengurus cabang Muslimat NU, Hj. Tumukinah serta dari tokoh

agama Budha, Pandito Suwanto serta unsur Forkopimcam Geneng dan sejumlah tokoh agama serta tokoh masyarakat. (*)